


発 言 項 目 表 
会派質疑 

一般質問 

順序 発 言 者 区分 時間 発  言  項  目 

１ 中村 義雄 

一 

問 

一 

答 

30分
議案第 74 号 令和３年度北九州市一般会計補正予算につい

て 

２ 荒川 徹 

一 

問 

一 

答 

60分

１ 議案第 74 号 令和３年度北九州市一般会計補正予算に

ついて 

・ 新型コロナウイルス感染症の感染拡大時の体制・機能

強化について 

・ 新型コロナウイルス感染症患者の自宅療養支援事業に

ついて 

・ 緊急短期雇用創出事業について 

・ 学校体育館・スポーツ・青少年施設におけるバスケッ

トゴールの更新事業について 

２ 議案第67号について 

３ 議案第 68 号「北九州市衛生施設の設置及び管理に関す

る条例の一部改正」について 

順序 発 言 者 区分 時間 発  言  項  目 

１ 木畑 広宣 

一 

問 

一 

答 

30分
・ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

・ コロナ後遺症相談窓口の設置について 

２ 白石 一裕 

一 

問 

一 

答 

60分

１ 新型コロナワクチン接種について 

２ 歴史的・文化的価値のある大谷会館の保存・活用につい

て 

３ 斜面住宅地における危険崖の点検について 

４ 八幡東区中央町・東田をつなぐ横断歩道の新設について

５ ＳＤＧｓの今後の取組について 

（令和３年６月８日）



※ 都合により、発言項目が割愛される等の変更が生じる場合があります。 

順序 発 言 者 区分 時間 発  言  項  目 

３ 西田 一 

一 

問 

一 

答 

60分

新型コロナウイルスのワクチン接種について 

・ 今後のワクチン接種の見通しについて 

・ 予約状況の改善と迅速な接種に向けて更に努力を 

・ 障がい者等の在宅の方への接種について 

在宅等の新型コロナウイルス陽性者に対応する医療等の体

制について 

 ・ 大きな不安を抱える在宅等の療養者に効果的な対応を

市立学校におけるタブレット端末の活用について 

 ・ コロナ対策としてのリモート授業や家庭学習等、積極

的な活用を 

電線の地中化について 

・ 通行の安全確保と災害対応として積極的な対応を 

４ 佐藤 栄作 

一 

問 

一 

答 

30分
１ がん患者に対するアピアランスケアの推進について

２ 起業家教育について



発 言 項 目 表 
一般質問 

順序 発 言 者 区分 時間 発  言  項  目 

５ 藤沢 加代 

一 

問 

一 

答 

30分

ワクチン接種について 

１ 集団接種予約方法の改善を 

 ① 電話、相談窓口ともに予約状況と見直しを接種希望者

  に 

 ② １回目の予約は３週間先と限定せずに 

２ 集団接種会場における感染防止対策を 

 ① スタッフにワクチンを接種と定期的なＰＣＲ検査を 

３ 今後の接種体制の課題について 

 ① 予約が集中することのない工夫を 

 ② 接種要員確保へ歯科医師会への協力依頼や潜在看護

師の募集を 

６ 井上 純子 

一 

問 

一 

答 

30分

１ コロナ禍における事業見直し 

・ 動画制作について 

 ・ 減額補正予算について 

２ 学校における安全管理 

 ・ 熱中症予防対策について 

７ 金子 秀一 

一 

問 

一 

答 

60分

１ 新型コロナにおける雇用・経済対策について 

２ 子どもの健康を守る政策について 

・ ワクチン再接種の助成について 

・ ３歳児健診の視覚検査に屈折機械を用いた視覚検査 

 の実施について 

・ 子どもたちが健康な歯を保つための取り組みについ 

 て 

３ 公立幼稚園の在り方について 

４ 高齢者の運転免許証自主返納支援について 

５ 改正大気汚染防止法への対応について 

６ （仮称）北九州市新科学館について 

８ 村上さとこ 

一 

問 

一 

答 

30分

新型コロナウイルス変異株を見据えた感染対策について 

・ 感染力の高さに備えた＋αの感染対策など 

ワクチン接種について 

・ 接種の進捗状況、体制強化・改善、わかりやすい広 

報など 

・ 利用者負担の多いナビダイヤル予約はすぐ廃止に 

学校における感染対策・学びの保障について 

・ オンライン教育など家庭学習の充実など 

（令和３年６月９日）



※ 都合により、発言項目が割愛される等の変更が生じる場合があります。 

順序 発 言 者 区分 時間 発  言  項  目 

９ 伊藤 淳一 

一 

問 

一 

答 

30分

新型コロナウイルスの感染拡大の対応について 

・ 高齢者施設等への頻回検査について 

・ モニタリング検査の拡充について 

・ 変異株把握とゲノム解析強化について 

・ 保健所の体制強化と増設について 

10 田中 元 

一 

問 

一 

答 

30分

１ 北九州市立高等学校について 

２ コロナ禍における子どもの体力の向上について 

３ 緊急事態宣言下における本市独自の経済対策について 

11 泉 日出夫 

一 

問 

一 

答 

60分

１ 健康寿命の延伸について 

２ コロナ禍における関係人口の増進について 

３ 地域防災の強化について 

４ 中学校の標準服（北九州スタンダードタイプ）導入後の

課題について 



発 言 項 目 表 
一般質問 

順序 発 言 者 区分 時間 発  言  項  目 

12 松尾 和也 

一 

問 

一 

答 

30分

デジタル市役所の推進に関して 

① デジタル市役所の推進に向けた本市の取り組み及び

今後の計画について 

② デジタル人材の確保に向けた取り組み及びその育成

方針について 

ふるさと納税に関して 

① 本市におけるふるさと納税の大躍進、その理由をどの

ように分析しているか 

② 金額のみならず、シビックプライドの醸成や事業支援

などといった他のプラス要素・効果につながっているも

のと察するが、見解を聞きたい 

13 日野 雄二 

一 

問 

一 

答 

30分

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）陽性患者の現状把握と医療体制について 

（２）産業医科大学との包括連携協力協定について 

２ 市街化調整区域見直しと斜面住宅地の課題について 

３ 財政問題と国への要望について 

14 吉村 太志 

一 

問 

一 

答 

30分

１ 北九州空港の物流拠点化について 

２ ２０２１世界体操・新体操選手権北九州大会について 

３ デジタル社会の基盤であるマイナンバーカードの利活

用について 

４ 連携中枢都市圏域での今後の展開について 

15 村上 直樹 

一 

問 

一 

答 

30分

１ 若年性認知症支援について 

２ デジタル弱者対策について 

３ 期日前投票所の混雑解消について 

16 森本 由美 

一 

問 

一 

答 

30分

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

２ 自治体ＤＸについて 

３ 公立の夜間中学校設置について 

17 高橋 都 

一 

問 

一 

答 

30分

１ 門司港地域複合公共施設整備事業について 

２ コロナ禍においての事業者支援について 

 ・ 支援金の増額と対象要件緩和を 

 ・ 国に持続化給付金等の再給付要請を 

（令和３年６月10日）



※ 都合により、発言項目が割愛される等の変更が生じる場合があります。 

順序 発 言 者 区分 時間 発  言  項  目 

18 山本眞智子 

一 

問 

一 

答 

60分

１ 脱炭素社会の実現に向けて 

２ オンライン教育の活用について 

３ 行政手続きのオンライン申請の推進について 

４ ヤングケアラーの支援について 

５ コロナ禍で困難を抱える女性に寄り添う緊急支援につ

いて 

19 山内 涼成 

一 

問 

一 

答 

30分

教育問題について 

・ 生理用品の学校トイレへの常備 

・ ＧＩＧＡスクール構想について 

区域区分見直しについて 

・ 逆線引きの合理性について 

・ 災害対策・まちづくりなど個別具体的な政策を 



発 言 項 目 表 
一般質問 

順序 発 言 者 区分 時間 発  言  項  目 

20 大石 仁人 

一 

問 

一 

答 

30分

持続可能な市役所を目指した取組について 

１ 市職員の健康について 

２ 市役所のオフィス環境について 

３ 市職員の若手を育てる仕組み・機会について 

21 森 結実子 

一 

問 

一 

答 

30分

１ 不登校児に対するオンライン授業について 

・ 不登校児及びコロナ等での休校時に対するオンライン

設備について 

２ 自殺対策としてのグリーフケアについて 

 ・ グリーフケア（悲しみのケア）について 

３ 市立医療センターの外壁の崩落について 

 ・ 外壁崩落の危険性及び今後の安全対策について 

 ・ 更なる医療センターへの支援について 

４ アピアランスケア推進事業について 

・ アピアランスケア事業への取り組みの方針について 

22 出口 成信 

一 

問 

一 

答 

30分

行政のデジタル化について 

・ デジタル化で北九州市個人情報保護条例の目的は担保

されるのか 

・ デジタル化で国保料の減免などの本市独自施策は守ら

れるのか 

・ デジタル化で市民サービスの確保がされるのか 

プラスチックごみ削減の本市対応 

・ 地球温暖化対策としての本市プラスチック廃棄物の削

減目標 

・ 拡大生産者責任の本市の考え方 

23 中村 義雄 

一 

問 

一 

答 

60分

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

・ 修学旅行のキャンセル代の自己負担 

・ 消毒等を行う業務補助員の再雇用 

・ オンライン授業について 

・ タブレット学習支援 

・ 引きこもり等の不適応 

・ 公共施設の二酸化炭素濃度測定器の使用状況 

・ 濃厚接触者でない者のＰＣＲ検査 

・ 退院等の場合のＰＣＲ検査など 

２ 重度障害者への支援について 

３ 世界体操・新体操選手権北九州大会の感染症予防対策に

ついて 

４ コミュニティへの補助金支援のあり方について 

５ 小倉北特別支援学校の跡地の活用について 

（令和３年６月11日）



※ 都合により、発言項目が割愛される等の変更が生じる場合があります。 

順序 発 言 者 区分 時間 発  言  項  目 

24 浜口 恒博 

一 

問 

一 

答 

30分

１ 障害者の移動の支援策等における受益や負担の公平性

について 

 ① 地域差による受益及び負担の不均衡を解消する総合

的な施策等について 

２ 北九州市営バスへの交通系ＩＣカードの導入について 

 ① 市民が利用できるまでの具体的なスケジュールや導

入することによる効果について 

 ② ＩＣカードから得られる利用データの具体的な活用

について 

 ③ 福祉優待乗車証のＩＣカード化について 

３ 一般国道３号黒崎バイパスについて 

 ① 黒崎バイパスの整備事業による実績と春の町、陣原両

ランプの完成後に期待される更なる効果について 

 ② 黒崎西ランプの完成時期と完成までの渋滞対策につ

いて 

 ③ 社会実験の取り組みを行い、北九州都市高速道路を有

効活用及び利用促進について 

25 永井 佑 

一 

問 

一 

答 

30分

不妊治療助成について 

・ ＬＩＮＥを使った周知と支援拡充 

・ カップルへの実態調査 

学生支援策について 

・ 応援給付金の再開 

・ 返済なしの奨学金の復活 

・ 食糧支援団体を広報すること 

26 河田圭一郎 

一 

問 

一 

答 

30分

１ 本市の物流を支える都市計画道路戸畑枝光線の整備の

進捗状況について 

２ 防犯カメラ設置の促進及び周知について 

３ 道路ボランティア花壇制度の周知について 

27 宮﨑 吉輝 

一 

問 

一 

答 

30分
１ 新型コロナウイルスのワクチン接種について 

２ デジタルを活用した街づくりについて 


